
 

 

SÚMULA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO TEMPORÁRIA DE 

MOBILIDADE URBANA DO CAU/SP 
 
 

DATA 24/07/2020 HORÁRIO  14h00 às 18h00 

LOCAL Ambiente virtual - Teams 

 

Verificação de Quórum 

 
Membros presentes 

Participantes 

Luiz Antonio Cortez Ferreira Coordenador 

Bárbara Ramos Coutinho Vicalvi Membro 
Karin Regina de Castro Marins Membro 

Fabio de Almeida Muzetti Membro 
Augusto Valeri Membro 

 

Ausências justificadas  

Membros Denise Antonucci 

 

1 Plano de ação 2020 

Fonte Pauta 23ª reunião ordinária 

Relator Bárbara Ramos Coutinho Vicalvi 

Encaminhamento 

Plano de eventos para o 2º semestre de 2020: 

֍ Data: 13/08 – Tempo: 1h (20min para cada apresentador e 20 min para 

debates) 

- Live: Apresentação – infraestruturas inteligentes em cidades e comunidades 

– norma ABNT 37.122 

Possíveis palestrantes: 

- João Taqueda 

- João Batista 

- Haydée Svab 

 

 Para viabilizar o evento, é necessário envio de e-mail à secretaria, que 

encaminhará solicitação ao André – supervisor de eventos do CAU/SP 

 Karin alerta quanto à necessidade de solicitação de mini CV e o 

preparo de texto para relatoria para divulgação de conteúdo após o 

evento. 

 

֍ Outubro - Tempo: 1h (20min para cada apresentador e 20 min para debates) 

- Live: Sustentabilidade ou sobrevivência financeira das empresas pós 

pandemia 

O que será debatido: é provável que até o fim deste ano as empresas 

metroferroviárias estarão quebradas. Quais serão os impactos previstos e as 

medidas pós pandemia. Que tipos de contratos podem ter? 

Possíveis palestrantes: 

- NTU 

- MDT- Nazareno / Wesley 

- Arquitetos de transporte 

 



 

 

 

֍ Meio do semestre - Tempo: 1h30min (20min para cada apresentador e 30 

min para debates) 

- Live: Manual de desenho urbano de Ribeirão Preto – infraestrutura da 

mobilidade com administrações. 

Possíveis palestrantes:  

- arq. Guilherme – Secretaria de planejamento de Ribeirão Preto. 

- Renato Boaretto 

- Profª Vera Lúcia 

 

 Perguntas e frases chave que podem gerar temas de debate: 

- Apresentação de estudo em toda a área da ZEU, ao redor da estação 

Butantã. 

- O cidadão poderá sair em qualquer dia e horário de casa? Qual é o papel 

do GESP na gestão desse dia a dia? 

- Vivência no espaço urbano com número e segurança. 

- Gestão mais próxima da população. 

- Motoristas de ônibus estressados. 

- O medo está controlando as pessoas a não se exporem. 

- Ciclovia não executada, próximo à shopping em Ribeirão Preto, parte do 

“Ribeirão Mobilidade”. 

- Plano de mobilidade do município de Campinas. PUC foi chamada para 

participar à época. (verificar com Fábio ref. a Sydney e projeto coreano) 

 

 
 
 
 
 
 

  
 

 
 
 

LUIZ ANTONIO CORTEZ FERREIRA 
Coordenador 

 BÁRBARA RAMOS COUTINHO 

VICALVI 

Coordenadora-Adjunta 

  
 

 

DENISE ANTONUCCI 

Membro 
 KARIN REGINA DE CASTRO MARINS 

Membro 

 

 

   

FABIO DE ALMEIDA MUZETTI 

Membro 

 

 AUGUSTO VALERI 

Membro 

 

 


